



LA RECTORA CECILIA HERNÁNDEZ EN LA CEREMONIA DE ASUNCIÓN.

La Dra. María Cecilia Hernández asumió como nueva rectora UCN

CEREMONIA. *La académica e investigadora se convirtió en la primera mujer que lidera la institución*

Se llevó a cabo en Antofagasta la ceremonia de asunción de la Dra. María Cecilia Hernández Vera como la nueva rectora de la Universidad Católica del Norte (UCN), convirtiéndose en la primera mujer que lidera esa casa de estudios en sus casi siete décadas de historia.

La jornada, encabezada por el Arzobispo de Antofagasta y Gran Canciller de la UCN, monseñor Ignacio Ducasse, incluyó la intervención del secretario general de la UCN, Dr. Fernando Orellana, quien dio lectura al documento emitido por la Congregación para la Educación Católica de la Santa Sede, así como del Decreto de la Gran Cancillería, mediante los cuales se nombra en el cargo a la nueva rectora.

JURAMENTO

Posteriormente, la Dra. María Cecilia Hernández realizó su profesión de Fe ante el Gran Canciller, prestó el juramento de rigor que es demandado al asumir el cargo y realizó la firma respectiva.

El acto de asunción de la nueva autoridad contó con la

presencia de los distintos estamentos de la Comunidad Universitaria, así como autoridades regionales y representantes de los sectores público y privado; además de la participación del presidente de la Conferencia Episcopal de Chile, el Arzobispo de La Serena, monseñor René Rebolledo; y de rectores de diversas casas de estudios superiores.

MENSAJE RECTORA

La Dra. María Cecilia Hernández se manifestó honrada al recibir el cargo. Añadió que detrás de su nombramiento existe una manifestación de la comunidad universitaria.

“No tengo la menor duda en cuanto a que la comunidad UCN es partidaria de fortalecer un trabajo conjunto para cumplir con la gran responsabilidad que implican nuestras funciones misionales en materias como la formación de profesionales, la generación de conocimiento y el mejoramiento de la calidad de vida de la sociedad, especialmente en los territorios donde somos parte constitutiva”, indicó. ☞